
Ushuaia, 18 de diciembre de 2013.

Señor
Presidente del Concejo Deliberante
Damian De Marco

Me dirijo a usted a efectos de solicitarle que para la primera
Sesión Ordinaria del año 2014, se trate y se apruebe la Modificación de la Ordenanza Municipal 2698

que se encuentra en comisión.

ciudad.	
Sin otro particular y esperando una respuesta favorable a mi

pedido, me despido de usted atentamente.

Dicha ordenanza es fundamental para que las Asociaciones

Vecinales funciones adecuadamente.
Esta es una deuda que mantiene el Concejo con los vecinos de la

LAO A MOYANO

DNI 5.860.228
PRESIDENTA ASOCIACION BARRIO DON BOSCO

1650 - 1/1


	Page 1

